

Miss France 2009, risque de rendre sa couronne..

Une Miss France qui "se la pète"...

Chloé Mortaud, yeux noisettes, cheveux châtain, est d'origine franco-américaine. Une belle plante de 19 ans s'étalant sur 1.80m de longueur ! Mais, dans ce beau tableau, Y'a comme un hic !

ce dernier lance un nouveau discrédit sur l'élection de notre Reine de beauté 2009... Car les preuves apportées par Endemol, ne permettent pas de connaître la répartition exacte entre Jury et Public. Encore une fois, un manque de transparence qui rend l'eau encore plus trouble. Favorisée pour l'élection Miss Albigeois ET pour l'élection Miss France ça commence à faire beaucoup (trop !) ... Après le scandale Valérie Begue et l'élection 2009, la saga Miss France ne cesse de faire des vagues.

Des téléspectateurs trompés, ignorés... et ruinés !

Sortez vos mouchoirs .. la suite et source => news.yahoo

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le mardi 10 mars 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/9358-miss-france-2009-risque-rendre-sa-couronne.html>